



## Goethe in Issum!

Bekanntermaßen hat die Corona-Epidemie 2020 bei Künstlern, Museen und diversen Veranstaltern zu erheblichen Einnahme-Einbußen geführt, dem kulturinteressierten Publikum ist in der jetzigen Zeit vieles verschlossen geblieben. Auch für unsere Mühlenbetreiber und Mühlenvereine trifft das natürlich zu, nicht zuletzt musste auch der Deutsche Mühlentag ohne entsprechende Mühlenbesuche bleiben. Doch Not macht erfinderisch, und so erreichte uns die Nachricht, dass Goethe nach Issum kommt. „Warum in die Ferne schweifen? Sieh, das Gute liegt so nah.“



Doch wo liegt nun des Pudels Kern? Der Förderverein der Herrlichkeitsmühle in Issum hat sich wieder eine barrierefreie Besichtigung ausgedacht. Mit einer neuen Internet-Plattform [www.museum-virtuell.de](http://www.museum-virtuell.de) soll das möglich werden:

Der bekannte Rezitator Andreas Grude wird am **Samstag, 4. Juli 2020** für 90 Minuten in der Herrlichkeitsmühle in Issum Goethe lieben, leiden und leben lassen. Ein beschränkter Personenkreis wird die Abendveranstaltung gegen entsprechende Eintrittsgebühr in der Mühle erleben können. Aber ein weiterer Personenkreis kann gegen geringere Gebühr virtuell an der Veranstaltung teilnehmen.

Fragen beantwortet: Jochen Porbeck, Telefon: 02835 790227,  
Mail: [porbeck@herrlichkeitsmuehle.de](mailto:porbeck@herrlichkeitsmuehle.de)

Weiter Informationen unter: ► [www.herrlichkeitsmuehle.de](http://www.herrlichkeitsmuehle.de)